

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



戸外遊び

お別れ会でやりたいことを話し合っていく中で「公園で宝探しをやってみよう」という声があがり、普段は保育園の中でやっている宝探しを公園でやることに決定しましたが・・・ここで悩んだのが何を宝物にするかでした。軽いと風で飛んでいってしまうし、重いと持って行くのが大変。小さいと隠した後に迷子になってしまうかもしれないけど、大きいとすぐに見つかってしまう。「チョコブロックは軽い?」「折り紙も飛んでいっちゃう?」「固いブロックは小さい?」など実際にいろいろ持って重さや大きさを確認しながら考えました。そこで思いついたのがペットボトル!そこにお水を入れたら飛んでいかないし、大きさも様々あります。中に入れるのはお水では宝物っぽくないので、色水を作って「おいしいジュース」にしました。とっても楽しかったので、今度はいるか組さんとも一緒にやってみようと思っています。

食事

身体測定が近づくといつもよりもちょっぴりおかわりが増える子ども達。たくさん食べて、大きくなりたいようです。

クラスの保育目標

- ・園での生活を振り返る中で、自分の成長に気がついて自信をもつ。
- ・自分の考えを主張しながら相手の気持ちも認めてゆく中で、友だちと協力して一緒に生活したり遊ぶ楽しさを共有する。



室内遊び

お友達と世界観を共有しながら様々な遊びをしている子ども達。ブロックでは恐竜を作っているチームと家族ごっこでおうちを作っているチームがあると思ったら「これからドラゴンを見に行ってくるの」「ドラゴンは夜になったら動くので夜のお散歩で来てください」なんてやり取りが聞こえてきました。そこへ「電車に乗って行きますか?」と電車を作っていたチームも参加したりと、それぞれの遊びをしているようで、みんなで共有し楽しく遊びを発展させています。

健康

暖かくなり花粉症などの症状が出てきているお子さんもたくさんいらっしゃいます。公園で遊んだ後に手洗いうがいに加えて顔を洗うなどお子さんに合わせて出来る範囲で対応してまいります。また、体調把握のため花粉に限らずお薬を飲んで登園された場合には保育士までお知らせください。お願いいたします。

感染症情報

現在、流行している感染症などはありません。

